

アメリカの戦争に日本をひきこむ 米軍基地再編強化やめよ



訓練移転のF 15 戦闘機=米空軍のホームページより

塩川議員は、
地元自治体が
「住民生活に
大きな影響を
与える」(茨城
県小川町)と
反対している
ことをあげ、
同法にもとづ
き自治体の声

沖縄の「負担軽減」の問題で、ローレ
ス米国防副次官が「(訓練を)減らすと
は考えていない。共同訓練や相互運用性
を高め」ることが目的と述べていること
を塩川議員に指摘され、額賀防衛庁長官
は「日米の運用能力の向上が、結果的に
負担軽減」と欺まんの答弁。日米の相
互運用向上が目的で、「沖縄の負担軽減」
は口実に過ぎないことが、はつきりしま

日本共産党
北関東ブロック
事務所ニュース
2006年3月No.33

〒330-0835 埼玉県さいたま市大宮区北袋町1-171-1

☎ 048(649)0409 FAX 048(642)2793

E-mail : kitakanto-bl@nifty.com

塩川てつやのホームページ <http://www.cpi-media.co.jp/shiokawa/>

<http://www.cpi-media.co.jp/jcp-kitakantou/>

日本共産党

塩川てつや 衆院議員 政府を追及

自衛隊
百里基地

米軍機の訓練移転計画撤廃を

茨城県内の首長コメント

在日米軍再編で、航空自衛隊百里基地
(茨城県)に、米軍嘉手納基地(沖縄県)
などからの訓練移転が狙われている問題
をただしました。

地元の声に耳を傾けよ

地位協定の実施に伴う国有財産管理条例
と同施行令は、国有財産を米軍に使わせ
る場合に「(地元への)影響が軽微であ
ると認められるもの以外」は、自治体の
意見を聞くよう義務づけています。しか
し、これまで

同法にもとづ
く意見聴取の
例はありません
。

塩川議員は、
地元自治体が

「住民生活に
大きな影響を
与える」(茨城
県小川町)と
反対している
ことをあげ、
同法にもとづ
き自治体の声



埼玉県平和委員会などが主催する基
地調査で説明する塩川議員(左)=一月二
十九日、米軍所沢通信基地前

米軍所沢通信基地 地元負担やめよ、基地全面返還を

米軍所沢通信基地(埼玉県所沢市)は、市の中心に位置し、街づくりの障害になっています。市は同基地の全面返還と、同基地内の東西連絡道路建設を内容とした部分返還を求めています。ところが防衛施設庁は、道路建設に伴う通信局舎などの移転費を市に負担させようとしています。

北原防衛施設庁長官は、

軍事施設の移転費を自治体負担にした「例はない」と認めました。塩川議員は「前例のない軍事施設の移転費の押しつけは、行うべきではない」と要求。同基地が、米軍の核部隊などへの緊急行動メッセージ(EAM)を伝える通信機能を担つていることをあげ、全面返還を求めました。

埼玉県平和委員会などが主催する基
地調査で説明する塩川議員(左)=一月二
十九日、米軍所沢通信基地前

「埼玉新聞」でも詳しく報道
3月2日付の「埼玉新聞」は――防
衛府長官は「……日米安保条約の目的を達成するために(存続が)必要……」と述べ、米軍所沢基地の返還を求める考え方のないことを明らかにした。――と報道しました。



塩川議員の質問に、米軍所沢通信
基地の返還要望を否定した防衛府
長官の答弁を報道する、3月2日付
「埼玉新聞」の一面

小泉自公政権は、「日米同盟の変革と再編」の名で、「日米同盟」を地球規模に拡大し、米軍と一緒に海外派兵態勢をつくり、そのために必要な基地強化を進めようとしています。小泉首相は、「平和と安定の恩恵をうけるには

しかるべき代価を払わなければならない」とのべ、国民に犠牲を押し付けることを当然視しました。それに対し、全国各地で米軍基地強化・永久化に反対する運動が、自治体、住民ぐるみで広がっています。

偽装請負・中古家電・八ツ場ダム問題で論戦



質問する塩川議員(一月十日、予算委員会)

実態示し是正求め 違法の偽装請負横行で労働者は無権利状態に

塩川衆院議員は予算委員会で、製造現場でふえる派遣や請負など非正規雇用の実態を告発し、その是正をもとめました。

塩川議員は、人材派遣や業務請負などの人材関連サービスが急成長する一方で、労働者は短期契約で低賃金の状態におかれていることを指摘。政府に実態の把握を求めました。

さらに、人材派遣会社ダイテック(現コラボレート)の請負の利益点を売り込んだセミナー資料をとりあげ、「偽装請負は違法行為だと承知で売り込んでいる実態がある」とのべ、「違法状況は是正されていない。それを承知で受け入れていません」と述べました。

塩川衆院議員は、電気用品安全法により新表示「PSE」マークのない中古家電が、四月から販売できなくなる問題で「実施」を変更するよう求め、二階経済産業相は、一ヶ月を切っているが周知徹底へ「最後の努力をする」、関係者の意見も聞き、「ゴールを迎えた段階で、状況を踏まえて対応していく」とのべました。

中古家電は適用外

塩川衆院議員は、電気用品安全法により新表示「PSE」マークのない中古家電が、四月から販売できなくなる問題で「実施」を変更するよう求め、二階経済産業相は、一ヶ月を切っているが周知徹底へ「最後の努力をする」、関係者の意見も聞き、「ゴールを迎えた段階で、状況を踏まえて対応していく」とのべました。

中小業者への周知不十分

同法の趣旨について塩川議員は、製造メーカーが新たに製造・販売する製品を対象にしたものであることを経済産業省などが編集する『電気用品安全法関係法令集』を示し、「そもそも中古品は同法の規制の対象外。改定時の国会論議でも、中古品を対象とする議論はお



PSEマークがないと売れない洗濯機など=さいたま市内のリサイクル店

経産相「状況ふまえ対応」

八ツ場ダム予定地で伊藤群馬県議から説明を受ける塩川・吉川議員(四年九月)



過大な洪水流量を根拠にした八ツ場ダム建設の中止を

塩川衆院議員は、予算委員会分科会で、八ツ場ダム建設の根拠とはないかと問題提起。戦時中の森林伐採により保水力が低下していった山林は、今大きく回復しており、

このような流域状況をふまえた再検討をおこなうべきではないかと迫りました。北側国土交通相は「森林面積は大きな変化はない」と回答。

これに対し塩川議員は、「群馬県林業統計書」の森林蓄積量のデータをもとに、「過大な洪水流量を根拠にした八ツ場ダム建設の中止を」と求めました。

塩川議員は、「まともな検証をおこなっていない。過大な洪水流量設定が無駄なダムを温存させている。科学的な知見をふまえた再検証が必要ではないか」と要求。

塩川議員は、「最も重要なことは、蓄積量が五・四倍にふえていることをあげ、「森林が大きく成長している。科学的な知見をふまえた再検証が必要ではないか」と要